
COMITATO DI ZONA PONENTE - ZADINA

Cesenatico, 26 marzo 2024

Il  giorno  26  marzo  2024,  alle  ore  20,30,  presso  la  saletta  la  sala  della  Consulta  del
volontariato in via C. Battisti 11, a seguito di regolare convocazione del presidente, si è riunito
il Comitato di Zona di Ponente – Zadina, di seguito C di Z.
Sono presenti:
Giovanni Brugnera, Cinzia Buscherini, Matteo Padoan, Benito Spighi. 
Partecipa 1 residente
Presiede Matteo Padoan
ODG: 

 Approvazione del verbale precedente
 Comunicazione del presidente in merito agli ultimi incontri della consulta
 Relazione del vicepresidente sull’incontro con l’amministrazione dell’11.03.24
 Viabilità ponente – levante in previsione della stagione turistica
 Varie ed eventuali

1. Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità.
2. In data odierna è pervenuta al  presidente del  Comitato una mail con la quale il

Comune  di  Cesenatico  stabilisce  le  nuove  regole  alle  quali  i  Comitati  di  zona
dovranno attenersi in caso di organizzazione di eventi; con la stessa si conferma il
finanziamento annuo di euro 1.500,00, senza obbligo di richiesta di patrocinio. Si
riassumono sinteticamente gli adempimenti richiesti: il numero dei partecipanti agli
eventi di quartiere dovrà essere sotto i 200; necessario un piano di sicurezza a cura
di  un  tecnico  abilitato;  occorre  individuare  le  seguenti  figure:  responsabile
dell’iniziativa,  1  addetto  con  attestato  antincendio,  1  estintore  in  dotazione,
dichiarazione di conformità dell’impianto elettrico; distanza di 3 m. del pubblico dai
punti  di  innesco.  Il  Comitato  valuta  i  criteri  citati  troppo  impegnativi  (sia  per
l’organizzazione, sia per le responsabilità) e pertanto delibera di procedere come
negli anni precedenti, ossia di contribuire solo economicamente (sulla base e nei
limiti dei soldi resi  disponibili  dall’Amministrazione) alle Festa della parrocchia di
San  Giacomo  che  si  terrà  il  29  giugno  e  alla  Festa  di  Natale  della  scuola
elementare “L.  Da Vinci”.  La parrocchia e la scuola sopra citate provvederanno
all’organizzazione  degli  eventi  e  ai  relativi  adempimenti  richiesti.  L’accensione
dell’albero di Natale non sarà collegata ad alcun evento e la presa elettrica per
l’accensione è posta nel giardino della scuola. 

3. Giovanni Brugnera, che ha partecipato all’incontro, comunica: a) il 30 giugno il tour
de  France  passerà  da  Cesenatico  e  anche  dal  quartiere,  nell’occasione,
l’Amministrazione programmerà eventi. Il Comitato valuta positivamente l’evento e
sottolinea come quest’ultimo dia visibilità a Cesenatico; b) sono confermati i lavori
waterfront  a  partire  dal  canale  di  Zadina;  c)  nel  2025  partiranno  i  lavori  di
ristrutturazione della scuola elementare di via Caboto; d) è stato avviato lo studio di
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fattibilità  per la ricostruzione del  ponte del  gatto;  e)  nella zona ponente mare il
numero  dei  parcheggi,  nonostante  la  nuova  area  individuata,  rimarranno
insufficienti:  sarebbe  auspicabile  rendere  disponibile  al  più  presto  l’area  di
Cesenatico servizi.

4. In  estate,  con la  chiusura della  via  Mazzini,  il  collegamento  ponente  –  levante
risulterà molto critico: in particolare, dalle ore 19 in poi, anche gli adolescenti  in
moto  saranno  obbligati  a  transitare  dalla  statale,  strada  altamente  trafficata  e
pericolosa. Poiché ciò costituisce un grave rischio per l’incolumità dei giovani,  Il
Comitato propone all’Amministrazione di creare sul ponte del Gatto e sulle vie ad
esso  collegate  una  corsia  preferenziale  riservata  a  biciclette  e  moto.  Si  ritiene
comunque  più  opportuno  mantenere  transitabile  la  via  Mazzini  anche  d’estate;
come già più volte evidenziato, si sottolinea la necessità che la polizia locale, nei
giorni festivi,  regolamenti il  traffico pedonale sulle strisce pedonali del ponte che
collega la via  Mazzini  alla  via  Saffi.  Vista l'  attuale  situazione emergenziale  del
ponte del  gatto  e in attesa dei  lavori  per il  suo rifacimento,  il  comitato  di  zona
chiede  di  essere  costantemente  coinvolto  dall'  amministrazione  comunale  nelle
decisioni riguardanti  le  chiusure estive del  tratto centro storico via Mazzini  -  via
Saffi, compreso il ponte, per i potenziali  gravi disagi che esse arrecherebbero ai
residenti di Ponente Zadina.

5. Varie ed eventuali: a) Francesco Michelacci ha provveduto a installare la nuova
casetta dei libri nel parco Brumer; b) Ricci Alberto di Italia Viva – Cesenatico ha
chiesto di organizzare una serie di incontri con i Comitati di Zona: tutti i presidenti
dei quartieri hanno risposto che i comitati non sono disponibili perché apartitici; c) in
autunno  sarà  richiesta  la  disponibilità  della  sala  conferenze  del  Museo  della
Marineria  per l’iniziativa  già  prevista  in data  20.02.24 e  rinviata per  problemi  di
salute del relatore.

La riunione termina alle ore 22 circa
F.to Matteo Padoan
Presidente del Comitato di Zona


